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ATA n' l/2021
Rcünião di Comissão dc Obrâs, Sâneâmênto, Hâbitâçâo e

Tr:rnsportes pârâ lmtâr sobre o Proieto de Lei n" 006, de 2021,

Presideute - Vcreâdor ClenrâÍ Biaggi, RelâtoÍ - Vereador Adilson
Seiras e Revisor Suplêtrt€ - Vereâdor Dimmy Àlves.

Ao priineiro dia do nres de março do ano de dois mil e vinte e Lrm. às no\e horas. reuniram-se na

sâlâ "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de l,awas do Sul. os Senhores Vereadores

integranles dâ Conrissâo de Obras, Saneamento, Ilabitação e TranspoÍtes, Clemar Biaggi -
PresirJ.]nte, Adilsun Seixas Relator c Dimmy Alves - Revisor Suplente, juntamente com â

Conris$ão de Constituição, Justiça, Segurança Pública e Direitos rlumanos e Conissão de Saúde.

Meio Âmbiente. Bem-Estar Animal e Assistência Social, para análise e emissão de Parecer

Íefererire ao Projeto de Lei nq 006. de 2021. Projeto de Lei na 006 de 2021 "Autoriza a alteração
no faÇâdo da estrada municipal situada na localidâde de tÉs estradas". Abe a a reunião pe]o

Presid(nte r1a Comissào, foi dito que está em conformidade paJa Íamilação o Projeto de Lei.
Passadh a palavra ao Relator para que fizesse a explanação sobre a maté a em pauta, relatou que
conÍbmre exposição de motivos, o referido Projeto de Lei visa o cumprimento das exigências
constanles na LP 00355/2019 e busca o prosseguimento no Processo de Licenciamento
AmbjeFtal na 704-05.67-18.8 do Projeto Fosfato Três Estadas junto à Furdâção Estadrnl de
Proteçôo Ambiental - FEPAM. onde foi constatado pelo Setor de F,ngenhaÍia e pela Secretaria
Municipal de Meio Ambiente que a alteração no traçado nâo invade qualquer iârea de
preservação peÍÍnanente - APP. De acordo com o Parecer lnfomativo na 007/2021 do Assessor
Juridic.]o desta Casa Legislativa, destaca-se quc o projeto de lei em epígnfe atcnde aos requisitos
legais e inerentes a espécie. ConsideÍando o debate realizado nesta Comissão, segue em
trâmitáçâo o relcrente Projeto de Lei. Nada mais havcndo a tratar, o Prcsidente deu por encerada
â presente reunião. sendo lavrada esta ata que segue assinada pelos Vereadores integrâüles da
Comissâo.
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